

España recibirá 19.000 millones de los fondos covid de la UE en 2021

Casi el 25% de las emisiones previstas para este año irán a la economía española

LLUÍS PELLICER, Bruselas
La Comisión Europea prepara ya su primer manguerazo a las economías europeas. Bruselas planea emitir 80.000 millones de euros en bonos a largo plazo hasta diciembre para financiar los planes de inversiones y reformas de los 27 socios de la UE. De estos, 19.000 millones se destinarán a España, que recibirá casi el 25% del dinero del fondo europeo de recuperación en 2021, según explicaron fuentes diplomáticas. Estos recursos pueden empezar a llegar antes de verano a Madrid, que será una de las primeras capitales en recibir la luz verde a su hoja de ruta de reformas e inversiones para salir de la crisis.

España será ya este año uno de los países que Bruselas primará en el reparto de fondos. La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, viajará a Lisboa y a Madrid esta semana para estreñar el fondo europeo, dotado con 800.000 millones de euros. Con la elección de esas capitales, Von der Leyen quiere lanzar el mensaje de que Bruselas apoya a las economías del sur de Europa, las más tocadas por la crisis, y premiar a dos de las que llevan más tiempo trabajando en sus planes nacionales de recuperación y resiliencia.

Según fuentes diplomáticas,

Bruselas ha trasladado a Madrid que este año podrá contar con 19.000 millones de euros. De esta cifra, 9.000 millones corresponden a los anticipos a los que los países tienen derecho tras recibir la luz verde de Bruselas. Los otros 10.000 millones llegarán en diciembre con el primer desembolso ordinario. Este pago cubre todos los hitos y objetivos incluidos en el programa de recuperación que España haya alcanzado ya desde febrero de 2020 hasta el día de la aprobación del plan, puesto que la Comisión financia inversiones y reformas realizadas desde esa fecha. La obtención de esos fondos significa que Bruselas no solo da un espaldarazo a las inversiones y reformas planeadas por el Gobierno de Pedro Sánchez, sino que también avala las actuaciones que ha desarrollado hasta ahora.

El Ejecutivo había presupuestado 27.000 millones de euros para este año. Es decir, 8.000 millones más de los que recibirá de Bruselas. Eso se debe a que España ha optado por anticipar el dinero que obtendrá de la Comisión para ir cumpliendo con la hoja de ruta que se ha marcado y absorbiendo los fondos. De ese modo, España cubrirá el dinero presupuestado en los sucesivos desembolsos que vaya recibiendo



Von der Leyen, en la cumbre del G-7 en Reino Unido, el día 11 / EP

Atenas y Copenhague, en la agenda de Von der Leyen

La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, empezará una *minigira* europea que la llevará a Lisboa, Madrid, Atenas, Copenhague y Luxemburgo. Esos son los primeros países que, si nada se tuercie, recibirán la luz verde y las recomendaciones de Bruselas para sus planes.

Una vez tengan el visto bueno de la Comisión, los planes deberán pasar por el Consejo. Fuentes comunitarias descartaron que vaya a aprobarse ya esta semana en Luxemburgo y apuntaron a la celebración de otra reunión posterior, ya sea la formal o una convocada de manera extraordinaria.

del Ejecutivo comunitario. Fuentes diplomáticas explicaron que España ha querido mandar también un mensaje a Bruselas y al resto de sus socios al haber cumplido con todas las actuaciones que puso sobre la mesa para el primer tramo del plan. No en vano, el ala conservadora de la Eurocámara o algunos *halcones* mantenían reservas sobre la capacidad de España de sacar adelante reformas y absorber todos los fondos a los que aspira, hasta 140.000 millones de euros si pide también todos los créditos a los que tiene derecho. Y España necesitará el aval del Consejo de la UE durante el próximo mes para atar esos fondos.

Siete meses de negociación España y Portugal, los dos primeros países a los que viajará Von der Leyen esta semana para estreñar el fondo comunitario, llevan desde el pasado mes de octubre negociando con Bruselas sus planes nacionales, que desplegarán hasta 2026. Eso significa que remitieron sus planes definitivos después de siete meses de negociaciones. Madrid llegó a comprometerse a ejecutar más de un millar de hitos y objetivos, aunque la Comisión hizo que los rebajara hasta 390 para poder controlarlos de forma más efectiva.

A partir de ahora, los técnicos de la Comisión irán controlando el cumplimiento del programa. De que se alcancen todos los objetivos programados dependen los sucesivos desembolsos. A pesar de que los partidos han puesto el foco en la reforma laboral o de las pensiones, Bruselas ha prestado especial atención a la agenda verde y digital. Uno de los riesgos del plan español es que más del 50% de las metas fijadas dependen de las comunidades autónomas. Bruselas confía, sin embargo, en que España pueda fijar los mecanismos de coordinación necesarios para que el plan salga adelante.

La cosecha de cereales llega con rebajas por el calor y el pedrisco

Los precios tienden al alza por el aumento de la demanda exterior

VIDAL MATÉ, Madrid
A escasas fechas para que termine la recolección de la cosecha de cereales en las provincias andaluzas, se confirman las perspectivas negativas por las condiciones climatológicas adversas. La falta de lluvias en los últimos meses ha reducido los rendimientos en un 20% sobre la campaña anterior. La misma situación se vive en parte de Castilla La Mancha, Extremadura y Aragón. Las buenas previsiones en otras grandes zonas productoras como en Castilla y León, Rioja o Navarra, se están viendo perjudicadas por la sequía de las últimas semanas y, sobre todo, por las altas temperaturas actuales.

Además, hay miles de hectáreas afectadas por los pedriscos, especialmente en Aragón y en Castilla y León. En las últimas semanas, los pedriscos han afecta-

do a unas 125.000 hectáreas, con daños por más de 30 millones de euros, de las que unas 100.000 corresponden solo a los cereales, según los datos de Agroseguro.

Las previsiones iniciales se están recortando. No obstante, se espera que la producción supere la media de las últimas campañas de 20 millones de toneladas, aunque lejos de la cifra récord de más de 26 millones de toneladas de la campaña anterior. Con una cosecha a la baja, los precios han tenido un comportamiento alcista por el incremento de la demanda en los mercados exteriores.

En la UE y Reino Unido, los almacenistas integrados en Cocerol estiman una cosecha de cereales de 315 millones de toneladas frente a los 297 millones de la campaña anterior. El Consejo Internacional de Cereales y FAO calculan que se lograrán unas cose-

chas récord en trigos y maíz, pero también prevén más demanda.

El aumento de la demanda exterior y doméstica ha provocado que los precios de los cereales hayan mantenido una línea alcista en los últimos meses frente a la estabilidad de los últimos años, hasta alcanzar cotizaciones en máximos para cebadas, trigos blandos, maíz y trigo duro. Ha sucedido algo similar en otras materias primas para la alimentación animal, como la soja, con incrementos superiores al 30%.

En conjunto los aumentos de los precios de los cereales y otras materias primas para la alimentación animal se han traducido en subidas medias de los piensos en más de un 15%, que, por ejemplo, se traduce en un encarecimiento de la producción del vacuno de leche, que no se recoge en los contratos.

**ANTIGÜEDADES
COMPRO MUEBLES**
Pinturas, espejos, relojes,
monedas, joyería...
Vacío pisos. Visito pueblos.
Muñoz
629 900 204

Carrefour
CENTROS COMERCIALES
CARREFOUR INFORMA
A SUS CLIENTES QUE
En el folleto "Electroverano", vigente del 11 al 23 de junio, se indica que el portátil HP 15S-EQ1028NS tiene 8GB RAM, pantalla FULL HD y procesador AMD Ryzen™ 5, cuando sus características correctas son: 4GB RAM, pantalla HD y procesador AMD Athlon™.
Pedimos disculpas a nuestros clientes por las molestias que pudieramos ocasionarles.
Muchas Gracias.

BIZINTEK INNOVA, S.L.
(SOCIEDAD ESCINDIDA)
BIZINTEK INVERSIONES, S.L.
(SOCIEDAD BENEFICARIA)
Conforme a lo previsto en el artículo 43 de la Ley 3/2009, de 3 de abril, sobre Modificaciones Estructurales de las Sociedades Mercantiles (LME), se hace público que BIZINTEK INNOVA, S.L., aprobó el día 2 de junio de 2021, la escisión parcial de BIZINTEK INNOVA, S.L. en favor de la entidad beneficiaria de nueva creación BIZINTEK INVERSIONES, S.L.
Se trata de una escisión parcial financiera a los efectos de lo dispuesto en el vigente Ley 3/2009, de 3 de abril, sobre modificaciones estructurales de las sociedades mercantiles (en adelante LME), elaborado de acuerdo con las exigencias contenidas en los artículos 70 y concordantes de la misma así como lo dispuesto en Real Decreto Legislativo 1/2010, de 2 de julio, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley de Sociedades de Capital (en adelante LSC) y Ley 27/2014 del Impuesto sobre Sociedades (en adelante LIS) en lo que resulten aplicables.
La escisión implica la segregación de parte del patrimonio de BIZINTEK INNOVA, S.L., que se concreta en la actividad de adquisición, tenencia, administración, distribución y enajenación de todas las participaciones sociales de Aquila Boards, S.L. sin extinguirse, traspasando en bloque la parte segregada, que constituye una unidad económica autónoma, a la entidad BIZINTEK INVERSIONES, S.L., que se constituirá con los activos escindidos quien adquirirá por sucesión, a título universal, todos los derechos y obligaciones integrantes del patrimonio segregado.
Se hace constar el derecho de todos los socios y acreedores de las sociedades que participan en la escisión a obtener el texto íntegro de los acuerdos adoptados y el balance de escisión, así como el derecho de los acreedores (cuyo crédito haya nacido con anterioridad a la fecha de publicación del acuerdo de escisión) durante el plazo de un mes, a contar desde la publicación del último anuncio del acuerdo por el que se aprueba la escisión, a oponerse a la escisión en los términos previstos en el artículo 44 en relación con el artículo 73 de la LME.
En Bilbao, a 2 de junio de 2021. El Administrador Solidario de Bizintek Innova, S.L.,
Miguel Solerollet Bengarot